

## LOCAL | Ayuntamiento

### El Consistorio continúa ampliando los contenidos de la web municipal

Desde hace unos días está en funcionamiento una nueva pestaña con todas las delegaciones del Área de Desarrollo

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 25 de enero de 2016 - 21:27



Continuando con su apuesta por la transparencia y el acercamiento a la ciudadanía de la información municipal, el equipo de gobierno sigue ampliando con nuevos contenidos la página web del Consistorio ([priegodecordoba.es](http://priegodecordoba.es)).

En este caso, se trata de la pestaña relacionada con el Área de Desarrollo Socioeconómico y Fomento Empresarial, que desde hace unos días está en funcionamiento, y cuyos pormenores fueron presentados por el responsable de dicha delegación,

Una nueva sección en la que el usuario que acceda a la misma podrá encontrar procesos de adjudicación, documentación, ordenanzas reguladoras, tasas, cursos, convocatorias, enlaces de interés específicos, ofertas de empleo, o legislación, relacionadas con las delegaciones de agropriego, huertos urbanos, transporte urbano, formación y empleo, turismo, comercio, mercadillo, mercado de abastos y vivero de empresas. Todo ello con la intención, como así apuntaba Ruiz, “de acercar la información a la ciudadanía, facilitando las gestiones y evitar que el ciudadano tenga que venir y desplazarse hasta el Ayuntamiento, para recoger un modelo concreto de solicitud o gestionar cualquier otra documentación”.

Por otra parte y dado su interés, Ruiz destacaba la sección titulada Invertir en Priego, “la más importante que se mueve ahora en el Área de Desarrollo”, en la que aparece información sobre el Plan Local de Apoyo a Empresas, la ampliación del polígono de La Vega con un plano incluido, así como un acceso directo con los modelos, solicitudes y trámites necesarios para abrir un negocio o empresa en Priego, así como cualquier tipo de licencia urbanística.

En definitiva, una nueva herramienta con la que el responsable del Área de Desarrollo Socioeconómico espera que los usuarios, “junto a la información que pueden obtener de la misma, ahorren tiempo en sus gestiones”.